



PAN propone aprobar la licencia de conducir permanente en todo el país

Para favorecer el bolsillo y la economía de las y los mexicanos, reducir los trámites burocráticos y combatir la corrupción, en la Cámara de Diputados proponen que se apruebe la licencia de conducir permanente en todo el país.

El diputado del PAN, José Antonio García, indicó que los costos para obtener la licencia de conducir en México ronda entre los 400 hasta 5,000 pesos según los años de vigencia y el tipo de licencia, señaló que con una licencia permanente, además del costo y pago constantes, los ciudadanos dejarían de acudir constantemente a las oficinas para el trámite.

<https://drive.google.com/file/d/1qtsUJvP68gHbWZwgcoGDHih8jmrqpl6n/view>